

Nicht beliebt

Das dieses Lokal nicht gerade beliebt sein kann zeigt aber, dass das Gästebuch gesperrt und die Umfrage entfernt wurde. Der Wirt legt scheinbar keinen Wert auf die Meinung seiner Besucher, sondern drückt einfach seine Meinung durch.

[Chat-Partner] (2008)

Ihre Unterstellungen, welche Sie von meiner alten HP und den nicht mehr funktionierenden „Frontpage-Erweiterungen“, also einem nicht mehr funktionierenden GB ableiten, zeigen nur, Ihre wahre geistige Gesinnung: „Wen man nur lange genug mit Dreck bewirft, an dem bleibt auch was hängen!“ Dies gilt ggü. Ihren Anfeindungen in Bezug auf Raucher in diesem Forum genauso, wie nun auch ggü. meiner Kneipe und mir.

Wie kommen Sie darauf, dass eine der umsatzstärksten Kneipen Memmingens mit seit Jahren über 300.000,- EUR Bruttojahresumsatz, diese „nicht gerade beliebt sein kann“? Ihre verlogene Aussage, dass ich auf die Meinung meiner Besucher keinen Wert lege, sondern diesen gegenüber meine Meinung durchdrücke, ist eine Zumutung und hat in diesem Thread auch inhaltlich nichts zu suchen.

Sollten wir nicht gemeinsam darum kämpfen, dass Bevormundungssucht als Krankheit anerkannt wird, damit den Betroffenen geholfen werden kann?

Die Sucht des Antis besteht ja darin, dass seine Gedanken andauernd um den Suchtstoff kreisen, den er nicht konsumieren will: Raucherkneipen.

Hilfestellung ist möglich!

Durch einen erfahrenen Verhaltenstherapeuten kann der Betroffene – an der Hand geführt – vor einer Raucherkneipe verbracht werden und vor Ort gelernt werden, diese nicht zu betreten.

Ein Verbot von Raucherkneipen ist nicht erforderlich – genauso wenig, wie der von Zigaretten, Bier und Schweinshaxen.